

## 世帯と人口

2月中の人口動態

世帯	1,122	転入	3	転出	9
人口	3,503	出生	1	死亡	6
男	1,735	※世帯と人口は3月1日現在、 その他は2月中のうごきです。			
女	1,768				

## 工事のお知らせ

現在、村付近で河川が濁る可能性のある工事です。

### 県発注工事

- ・地方特定道路（改築）整備工事  
（皆谷工区その2）  
【皆谷地内】
- ・水辺再生100プラン推進工事【御堂地内】

### 村発注工事

- ・該当なし

問合せ 産業建設課 ☎82-1222

## おいしかったよ!! いちご狩り

東秩父村青少年相談員主催の「いちご狩り」が、2月27日に秩父市「富田農園」で行われ、小学生15名が参加しました。

農園では、食べたいいちごの数を競いながらお腹がいっぱいになるまで食べて、いちご狩りを楽しみました。いちご狩りの後は、みんなでもちつきをして「いちご大福」作りに挑戦しました。いちごの入ったあんこを包むのが難しく、もちが手についたり大福の形にならなかったりと悪戦苦闘しましたが、採り立てのいちごで作った大福は格別美味しかったのではないのでしょうか。



## 野球スポーツ少年団 駅伝大会5位入賞!!

3月14日、小川町総合運動場を会場に、男子28チーム、女子8チームの計36チームが参加して行われた第26回小川町スポーツ少年団駅伝大会で、東秩父野球スポーツ少年団Aチームが5位に入賞しました。

この大会は、小川町スポーツ少年団が主催し、小川町ほか近隣のスポーツ少年団を集い、駅伝大会とおして団員相互の交流を図ることを目的として開催しているものです。



## 愛村会活動報告

愛村会の活動をお知らせします! 活動状況について、愛村会より次のとおり報告がありましたのでご紹介いたします。

11月19日

城山保育園の園児たちが急な坂道をニコニコしながら降りてきました。御堂地区の1400mに菜の花の種を蒔くのです。41人の園児たちに引率の先生、教育実習中の先生も含めて多数です。

愛村会の説明がはじまると園児たちは一生懸命聞き、「わかりましたか?」との問いに「はい!」と元気なお返事が返ってきました。

菜種の袋を片手にいよいよ畑に入り、先生方の誘導で一列に並びました。区切りのために引いた線の中にうまく蒔けるでしょうか。見学の保護者や会員も固唾を飲んで見守るなか、種まきが始まりました。どの子も小さい手に種を持って真剣にまいています。まき終わった園児たちの顔は達成した喜びにあふ

れていました。愛村会からお礼の色紙を渡しました。

帰り道、園児たちは「さようなら」と大きな声で喜びを伝え、愛村会の会員も喜びに浸って手を振って応えました。

11月20日

内出地区において、菜種とれんげの種まきを行いました。草は少なく、硬い土地に苦戦しましたが、大きなトラクターで耕し、石灰と肥料を入れて種まきが完了しました。これで、村内16000m<sup>2</sup>の種まきが終わり、種をくださった北本市へ礼状を発送しました。

3月10日

30cmを超える雪が降り、菜の花もびっくりしていることでしょう。4月には北本市の方も菜の花を見に来てくれます。皆様も近くの菜の花を楽しんでください。

愛村会

## 「寄付ありがとうございます」

◆根岸宇平様より東秩父村社会福祉協議会へ4000円を寄付いただきました。

## お詫びと訂正

3月号12ページ「大成功!! 感動のお遊戯会」の19行目の文言に誤りがありました。お詫びして訂正します。

誤 保育方針 正 保育指針